

EP Petroecuador continúa con tareas coordinadas de apoyo a los compatriotas afectados por terremoto

La Empresa Pública Petroecuador, en coordinación con el Centro de Operaciones de Emergencia Nacional (COE), continúa con el despacho de agua a los diferentes sectores de las provincias de Manabí y Esmeraldas que fueron afectados por el terremoto, ocurrido el pasado 16 de abril. Esta actividad se realiza a través de 14 tanqueros, de 122 mil litros, por cada entrega.

A más de ello, maquinaria pesada de la petrolera pública continúa su participación en la remoción de escombros en la provincia de Manabí. Así también, en Esmeraldas se inició una campaña de fumigación, con el objetivo de evitar la propagación de vectores causantes de enfermedades como dengue, chikungunya y zika. Los sitios donde se fumigó hoy son Isla de Muisne, albergue Palma Junta y albergue Pueblo Nuevo.

La empresa también destinó dos ambulancias para dar apoyo en la atención médica y traslado de pacientes hacia clínicas y hospitales. EP Petroecuador además colabora en el traslado de víveres y en la recepción del agua en los reservorios que fueron instalados por la empresa.

La empresa coordina esta entrega de insumos con las entidades, que integran el COE, encargadas de coordinar cada área, en su ámbito de competencia: Ministerio Coordinador de Sectores Estratégicos (Micse), Ministerio de Inclusión Económica y Social (MIES), Ministerio de Hidrocarburos y, Secretaría Nacional del Agua (Senagua), Ministerio de Salud Pública, Cuerpo de Bomberos, FF.AA, Policía Nacional, entre otras.